



Voluntariado de Conservación del Ecosistema en Australia

Australia es uno de los destinos más populares del mundo, especialmente para los amantes de la vida silvestre y los paisajes espectaculares. Este programa de voluntariado abarca una variedad de proyectos de conservación, que pueden incluir plantar un nuevo bosque en una semana, crear hábitats de vida silvestre para una especie en peligro, construir paseos marítimos o eliminar especies invasoras para restablecer el equilibrio natural de un área.

Serás dirigido por líderes de equipos profesionales que están altamente cualificados para garantizar tu seguridad y bienestar mientras trabajas como voluntario en Australia. Tus tareas diarias incluirán viajar en grupos de 6 a 10 para completar proyectos de conservación en áreas urbanas, regionales y remotas.

Puedes elegir entre una selección de lugares de inicio en Australia, y cada semana se te asignará una variedad de proyectos de conservación tales como plantación de árboles, construcción de vías, estudios de flora y fauna, control de malezas y proyectos de restauración del patrimonio.

¿Qué está incluido?

- Información y consejos previos a la partida
- Asistencia y apoyo en el país
- Contactos de emergencia las 24 horas
- Transporte desde el alojamiento hasta el centro de voluntariado y viceversa
- Alojamiento en residencias del programa de voluntariado o albergue
- Comida incluida pero con autoservicio

¿Qué no está incluido?

- Vuelos
- Seguro
- Visa (si se requiere)
- Actividades de turismo
- Salario mensual
- Traslado desde/hasta el aeropuerto

Fechas y duración

Este programa está abierto todo el año. Puedes permanecer desde 1 y 6 semanas (consúltanos para cotizaciones de mayor duración). El día de comienzo es viernes a las 11am siendo la salida el viernes a las 4pm. Reserva tu vuelo de regreso a casa para el día siguiente (sábado). Selecciona tu programa de voluntariado en función de tu clima preferido y/o teniendo en cuenta cualquier plan de viaje que tenga antes o después del voluntariado.



Requisitos

Edad entre 18 y 70 años (la mayoría de los voluntarios tienen entre 18 y 35 años). No se requieren habilidades específicas para unirte al programa, solo tu disposición para ensuciarse las manos y contribuir a la experiencia dentro de tu equipo. Adecuado para personas como tú que disfrutan de actividades al aire libre, y tienen un nivel razonable de aptitud. El líder de tu equipo te ayudará en todo lo necesario para desarrollar tu actividad dentro del programa de voluntariado seleccionado (como guías para la identificación de especies o técnicas para la construcción). Todas las guías e instrucciones de seguridad están en inglés.

Localización

Esta experiencia de voluntariado se desarrolla en diferentes lugares de Australia. Podrás pasar tu tiempo lejos de las principales ciudades y explorar zonas de Australia que a menudo están lejos de las principales rutas turísticas. Las siguientes 7 ubicaciones son los puntos de partida, sin embargo, también viajarás a otras áreas regionales de Australia para llevar a cabo tus proyectos de conservación:

Nueva Gales del Sur

- Trabaja en más de 600 Parques y Reservas
- Restaura playas, ciudades históricas y áreas del interior
- Trabaja en el Parque Nacional Blue Mountains y replanta especies de plantas nativas en la playa de Nobbys
- Mejora la biodiversidad alrededor del Parque Nacional Nattai
- Ayuda a restablecer senderos para caminar

El Territorio del Norte

- Ayuda a científicos y guardas forestales indígenas a anclar y controlar las especies de hormigas invasoras en Nhulunbuy, East Arnhem Land
- Trabaja en estudios de desechos marinos en Talc Head (un paraíso tropical remoto) ayudando a inspeccionar y eliminar los desechos de las playas. Protege las áreas de anidación de tortugas marinas locales
- Ayuda a proteger Uluru (Ayers Rock) que forma parte del Patrimonio Mundial a través de la eliminación invasiva de malezas en Mutitjulu Waterhole

Queensland

- Ayuda a establecer una segunda población de wombats en St George, en el sureste de Queensland
- Protege de los zorros a la nueva población de wombat
- Ayuda a eliminar malezas invasoras en la isla Fraser que forma parte del Patrimonio Mundial
- Ayuda a mejorar las pistas para caminar y los senderos en las áreas del Parque Nacional



idiomasytrabajo

Ayuda a evaluar el estado de las poblaciones locales de koalas y sus hábitats en Springsure Koala Reserve

Ayuda con la plantación masiva de árboles en el entorno semitropical de las llanuras de inundación de Stuart Creek

Sur de Australia

Ayuda a las poblaciones de lagartos pigmeos en peligro de extinción

Trabaja en el Parque de Conservación Brookfield, hábitat para el wombat de nariz velluda y canguro rojo. Recopila datos, elimina las plantas invasoras y recoge semillas para proyectos de revegetación

Asiste con el programa ambiental en el Santuario de la Represa de Aroona. Localiza y elimina la invasiva maleza del tabaco

Trabaja en una variedad de actividades urbanas, semiurbanas y playeras en los alrededores de Adelaide

Tasmania

Recuento de vegetación, construye vías y limpia playas en Musselroe Bay y Tomahawk

Ayuda a construir una extensa senda para caminar en la maleza de 'Cascade', South Hobart

Mantiene y restaura un humedal en la región costera del Parque Nacional Nawrantapu.

Trabaja en los matorrales y rehabilita hábitats para aves, así como plantas en peligro de extinción en Launceston

Planta árboles y construye vías a través de Tasmania

Victoria

Trabaja en el Programa de Mejora del Hábitat del Santuario de Vida Silvestre de Melbourne

Detecta canguros

Ayuda en un proyecto a largo plazo para restaurar la tierra degradada y convertirla en un refugio para la vida silvestre

Ayuda a rastrear la construcción y el mantenimiento en Great Ocean Walk

Protege y mejora la biodiversidad en el Parque Nacional Grampians

Ayuda con proyectos de recuperación de incendios forestales

El oeste de Australia

Ayuda con una variedad de actividades de conservación, incluido el control de la erosión y la restauración de dunas, la eliminación de barreras para fomentar el movimiento de la vida silvestre y el mantenimiento de los corrales de reproducción de vida silvestre en el Centro de Cría en Cautiverio de Perón

Asiste a los guardas forestales en el Parque Marino Swan Estuary proporcionando áreas de refugio, cría y alimentación a aves locales y migratorias

Ayuda a mejorar la biodiversidad en Centenary Park. La plantación de humedales ayuda a estabilizar las orillas del lago, mejora la calidad del agua, crea un hábitat para



las aves acuáticas y aumenta la biodiversidad en los humedales
Trabaja en proyectos de rastreo y seguimiento de tortugas

Detalles del voluntariado

Tu voluntariado comenzará el viernes a las 11am. Elige la duración de tu programa hasta el máximo que permita tu visa de turista (normalmente entre 3 y 6 meses). El programa termina alrededor de las 4pm los viernes. Debes reservar tu vuelo de regreso a casa al día siguiente (sábado). Selecciona tu programa de voluntariado en función de tu clima preferido y/o cualquier plan de viaje que tengas antes o después del voluntariado.

idiomasytrabajo te brinda la oportunidad de proteger, preservar y restaurar el medio ambiente australiano a través de este programa de voluntariado. Los tipos de proyectos en los que trabajarás dependerán de la ubicación, la temporada y las prioridades de conservación. A tu llegada el coordinador del programa le asignara un equipo que aproximadamente está compuesto de seis a diez voluntarios. El coordinador facilitara toda las guías e instrucciones necesarias así como los objetivos de conservación de los proyectos.



Los proyectos normalmente se ejecutan cinco días a la semana, con uno o dos días libres para relajarse o hacer turismo. El horario de trabajo es de 8.00am a 4.00pm todos los días, aunque esto varía en algunos proyectos cuando lo requieren las condiciones estacionales o las actividades del proyecto.

Esta es una gran manera de ver Australia, ya que el equipo viaja a una ubicación de proyecto diferente cada semana o dos. Puedes incorporar tanta variedad en los programas elegidos como sea posible, mientras logres los resultados de conservación esenciales.

Los proyectos de conservación se administran en conjunto con los socios que pueden incluir consejos regionales, parques nacionales, museos, grupos de cuidado de la tierra, departamentos de conservación y otras agencias nacionales de conservación. Todos los proyectos pueden clasificarse en las siguientes áreas claves de enfoque: flora y fauna, cuidado de la tierra, parques y reservas, costas y vías navegables, comunidades saludables, patrimonio, ayuda en casos de desastre. Si bien participarás en proyectos de conservación de lunes a viernes (aunque los días del proyecto pueden variar), los fines de semana generalmente son tiempo libre para relajarse y hacer turismo en el área local. Ya sea que pases tu fin de semana en una ciudad o en una zona rural, el personal local podrá aconsejarte sobre cómo aprovechar al máximo tu tiempo. Puedes elegir pasar tiempo con otros amigos voluntarios o ir por tu cuenta para hacer algo que siempre hayas deseado. Las cosas que todos deberían probar en Australia si tienen una oportunidad incluyen:



Una experiencia salvaje

Esto podría incluir ver a miles de pingüinos volando en Phillip Island (Victoria), una excursión de un día a la Gran Barrera de Coral en Queensland o una caminata por antiguos bosques tropicales en el área de Patrimonio Mundial de Tasmania

¡Aprender a surfear!

Hay muchas escuelas de surf, que venden lecciones que duran desde un par de horas hasta un día. Con 50,000 kilómetros de costa y más de 10,000 playas, seguro que encontrarás el lugar perfecto, solo recuerda verificar las reglas de seguridad antes de empezar

Un día en el cricket

Con sedes importantes en todas las ciudades capitales, el cricket es una parte integral del estilo de vida de Australia. Jugado en todos los niveles, desde el patio trasero hasta el Melbourne Cricket Ground (MCG), el cricket es una obsesión nacional. No se puede llegar a un partido. ¡Míralo en la televisión!

Recorrido cultural

La mayoría de las principales ciudades tienen compañías que ofrecen recorridos aborígenes, así como también de los principales lugares algunos de los cuales incluyen arte rupestre. Las artes y la cultura son parte del tejido de Australia. Echa un vistazo a algunos de los principales festivales culturales o disfruta de una visita a una de las galerías de la capital o de las áreas regionales de todo el país (muchas ofrecen entrada gratuita). Hay una variedad de espectáculos musicales en Australia. Puedes encontrar de todo, desde pub rock, jazz y blues hasta hip-hop, música indígena o clásica.

¡Disfruta de la Navidad en la playa!

Disfruta del 25 de diciembre en el verano de Australia. Además de la playa, muchas personas disfrutan de los viajes de campamento o simplemente se relajan en casa.

Alojamiento

El alojamiento y comidas están incluidos durante el programa (tres comidas al día, siete días a la semana). El alojamiento varía según el proyecto y la ubicación. El alojamiento típico puede incluir caravanas, albergues, cuartos de esquila, barracas y camping (se proporcionarán tiendas de campaña). Debes traer una estera para dormir y un saco de dormir, y estar preparado para compartir una habitación. Las comidas están incluidas. Para el desayuno, el proyecto te suministra cereales, pan o tostadas, té y café. El almuerzo es normalmente un sándwich y fruta que te preparas tú. Por la noche puedes disfrutar de comida típica preparada por el grupo de voluntariado (pasta, un asado o una opción vegetariana).



Transporte y Visas

Ten en cuenta que solo necesitas una visa de turista para participar, aunque una visa **Working Holiday** también está bien. Para solicitar su visa, visita www.immi.gov.au. Se incluye todo el transporte durante el proyecto. El equipo viaja en un minibús o vehículo de cuatro ruedas conducido por el coordinador del equipo. Tu programa de voluntariado termina alrededor de las 4pm los viernes, así que reserva tu vuelo de regreso a casa para el día siguiente (sábado).

Seguridad y Seguro

Facilitamos asistencia de emergencia por teléfono las 24 horas y nuestros socios locales brindaran asistencia local. Así mismo en caso de situaciones de fuerza mayor contamos con el servicio de gestión de crisis **Tranquillico**. Ante situaciones de inseguridad como disturbios civiles o desastres naturales, buscamos el asesoramiento del FCO (Foreign and Commonwealth Office) e implementamos sus recomendaciones cuando corresponda. Disponemos de seguros integrales para todos los programas de voluntariado. No tienes la obligación de contratarlo con nosotros pero si de disponer de un seguro adecuado para este tipo de experiencias de vida.

Galería



¿Qué necesito hacer?

Déjanos tus datos de contacto y nosotros nos pondremos en contacto contigo.

En resumen

Experiencia de voluntariado de conservación del ecosistema en Australia

A partir de 18 años

Precios desde 363 euros a la semana (precio semanal se reduce cuando aumentan las semanas de estancia)

¡Esperamos daros la bienvenida a nuestros programa de voluntariado muy pronto!